
Protokoll: 

61/Herr Hastenteufel erklärt auf Nachfrage von Rm Frau Lipinski-Naumann, dass die Parzelle auf der 

die rückwärtige Erweiterung des bestehenden Einfamilienhauses realisiert werden soll, im 

Flächennutzungsplan als Fläche für Wohnbau dargestellt wird. 

Rm Frau Lipinski-Naumann bittet, den Beschlussentwurf um den Vorbehalt einer positiven 

Zustimmung durch die untere Naturschutzbehörde zu ergänzen. 

Herr Beigeordneter Flöck erklärt, dass ein entsprechender Vorbehalt in den Beschlusstext mit 

aufgenommen wird.  

Rm Frau Mehlbreuer bittet die Verwaltung, den Bauherrn auf die Möglichkeit zur Realisierung einer 

Dachbegrünung hinzuweisen. 

Auf Nachfrage von Rm Frau Fitzner erklärt Amt 61/Herr Wittgens, dass die Erweiterung des 

bestehenden Einfamilienhauses nicht gewerblich genutzt werden soll. 

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage einstimmig ohne 

Stimmenthaltungen zu. 

 


